

Le président du Parlement sri-lankais reçoit l'ambassadeur cubain



Le président du Parlement sri-lankais reçoit l'ambassadeur cubain

La Havane, 27 janvier (RHC) Le président du Parlement sri-lankais, Jagath Wickramaratne, a reçu l'ambassadeur cubain Andrés Marcelo González Garrido, avec lequel il a tenu une réunion fraternelle au sein du corps législatif sri-lankais.

Selon le site Internet du ministère cubain des Affaires étrangères, au cours de la visite, ils ont discuté de questions communes concernant les relations historiques entre les deux pays et la réactivation de l'Association d'amitié Sri Lanka-Cuba au sein du Parlement.

L'ambassadeur a remis au président du Parlement une lettre de félicitations du président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, Esteban Lazo Hernandez, à l'occasion de sa récente nomination.

Il a également informé le Président du Parlement de la récente déclaration du gouvernement révolutionnaire de Cuba du 21 janvier, dans laquelle celui-ci dénonce au monde entier la décision de la nouvelle administration américaine de rétablir les mesures sévères de guerre économique contre Cuba, en la réinscrivant sur la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Wickramaratne a été élu président du Parlement le 17 décembre 2024, est médecin de profession et a été élu député de la circonscription de Polonnaruwa (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375181-le-president-du-parlement-sri-lankais-recoit-lambassadeur-cubain>



Radio Habana Cuba